

## Edad promedio de adolescentes detenidos es 17 años

Autor Administrator  
Wednesday, 22 de July de 2015  
Modificado el Tuesday, 21 de July de 2015

El defensor del pueblo, Tarek William Saab, destacó que en la actualidad hay 2 mil 52 adolescentes privados de libertad por delitos punibles, la mitad no ha sido procesada y el otro 50% ya ha sido sancionado

Sonia Pomenta Llaña/Unión Radio

Saab ofreció este martes una rueda de prensa en la que detalló los temas a tratar en la tercera reunión con ONGs sobre el tema de Derechos Humanos de niños y adolescentes.

Precisó que, según cifras del Ministerio de Asuntos Penitenciarios, 2 mil 52 adolescentes están privados de libertad por la comisión de hechos punibles. De los 890 son de sexo masculino y 162 femenino, de ese total la mitad, mil 99, se encuentran recluidos en centros descentralizados en gobernaciones y 953 en centralizados a la orden del ministerio de Asuntos Penitenciarios.

Precisó que la edad promedio de los privados de libertad es de 17 años, seguida por 16 años.

Anunció que durante el resto de 2015 seguirá reuniéndose con las Organizaciones No Gubernamentales para satisfacer los DDHH de niños y adolescentes.

<http://www.unionradio.com.ve/actualidadur/nota/visornota.aspx?id=204624&tpCont=1&idSec=3>

Defensora recibió 20 denuncias de presunto exceso policial tras despliegue en Cota 905

<http://globovision.com/defensoria-recibio-20-denuncias-de-presunto-exceso-policial-tras-despliegue-en-cota-905/>

